

SELTZ

05/12/2009

Un petit tour du monde

Cette année encore, le tour du monde de saint Nicolas et de Hans Trapp fut un succès à Seltz. Samedi soir, près de 300 participants étaient au départ.

L'association Extrême aventure avait accompli des prouesses en éclairant le circuit de nombreux flambeaux. Hans Trapp n'a pas manqué de faire peur à ceux qui n'étaient pas sages, puis la foule est partie à la découverte du monde.

Une première halte proposait des chants de lutins, un peu plus loin devant l'église, des danseurs mexicains ont fait monter la température avec quelques pas de danse. Arrivé au Seltzbach, c'est l'émerveillement pour les participants qui voient arriver saint Nicolas sur sa barque à fond plat. L'excitation est à son comble lorsque cet illustre personnage se joint à eux accompagné de chants d'une troupe allemande.

Ensuite, le groupe s'est dirigé vers le folklore de l'Asie. La traditionnelle danse du lion impressionne toujours les enfants... Enfin, c'est la chaleur de l'Afrique qui accueille les spectateurs avec des gospels. Pour finir, tout le monde s'est retrouvé sous le chapiteau pour se réchauffer au son de la musique.



Un concert de lutins. (Photo DNA)